



Sehr geehrte MieterInnen,

wir ersuchen höflich folgendes zu beachten:

Ab dem 1. Juli 2012 führt die Stadtgemeinde Schladming die Speiserestetrennung ein.

Wir trennen und sammeln die Speiserestabfälle, in den dazu gehörigen „verrottbaren“ Maissäcken und verschließen diese sehr sorgsam!

Es wurden pro Korb 2 Stück mitgeliefert, weitere Maissäcke muss man selber in der Drogerie kaufen.

Auf keinen Fall den Abfall ohne Sackerl oder einem Plastik hinein werfen.

Bitte achten Sie darauf, dass die Gemeinde Kontrollen durchgeführt und diese Strafen in Höhe von 2.500,- Euro verhängen kann.

Die Entleerung der Speisetonnen erfolgt 14tägig und so liegt es an uns die Speisereste richtig zu entsorgen, damit wir keinerlei Ungeziefer züchten bzw. eine Geruchsbelästigung erzeugen.

Vielen Dank für eine gemeinsame, saubere Umwelt!  
Heinrich Ilgenfritz & Günther Pichler